

Curriculum vitæ des commissaires

Projet d'aménagement d'un lieu d'enfouissement technique à Hébertville-Station

Monsieur François Lafond, président

M. Lafond possède un baccalauréat en Sciences sociales de l'Université Laval ainsi qu'une maîtrise en Administration des affaires (MBA) de l'Université de Sherbrooke. Au cours de sa carrière, il a travaillé dans les secteurs financier et consultatif, notamment pour la Banque de Montréal et pour le Groupe Sacona Inc. Il a aussi occupé le poste de Directeur des relations municipales Est du Québec et assumé la responsabilité du développement des affaires à la Société québécoise d'assainissement des eaux. De 1998 à janvier 2004, il a assuré la gestion des projets et la négociation d'ententes pour le Groupe François Lafond Inc.

M. Lafond est membre du Bureau depuis janvier 2004. Il a présidé quatorze commissions d'enquête, notamment les projets d'aménagement de lieu d'enfouissement technique de Lachenaie et La Rédemption (2007-2008), des Îles-de-la-Madeleine (2005-2006) ainsi que celui de Saint-Cyrille-de-Lessard (2004-2005). Il a également présidé une consultation publique sur la création de réserves de biodiversité pour huit territoires dans la région administrative de la Côte-Nord. Il a aussi siégé à titre de commissaire sur huit commissions d'enquête.

Monsieur Louis-Gilles Francoeur, commissaire

Monsieur Francoeur est titulaire d'un baccalauréat en sciences politiques et a complété sa scolarité de maîtrise dans cette discipline à l'Université de Montréal. Il est également bachelier en philosophie de l'Université Saint-Paul.

Bachelier ès arts de l'Université d'Ottawa, M. Francoeur a commencé sa carrière journalistique au journal *Le Droit*, puis à *Radio-Canada*. Après un passage dans la fonction publique fédérale, il a travaillé au journal *Le Devoir* durant près de quatre décennies. Il s'est surtout consacré au journalisme environnemental à titre de reporter-chroniqueur à l'environnement et à la gestion des ressources naturelles. M. Francoeur a également occupé la fonction de commentateur environnemental dans diverses émissions d'affaires publiques.

M. Francoeur est membre et vice-président du BAPE depuis le 19 novembre 2012, date de sa nomination.